

# 加古北タイムズ

兵庫県立加古川北高等学校  
募集広報部

<校訓>  
克己自律  
質実剛健  
友愛協調



## インターカルチュラル・デイ

三月八日(月)に一年次を対象にインターカルチュラル・デイを実施しました。多様な国籍を有する近隣校のALT六名を本校に招き、母国紹介を英語でもらいました。そのALTや他の生徒に対し、生徒はグループで日本のおすすめ観光プランを英語でプレゼンテーションし、国際理解を深めました。新型コロナウイルス感染症対策として前半にわけ、前半三七グループ、後半二八グループで、三四都道府県の紹介をしました。生徒達には大変有意義な時間となりました。



ALTの質問に英語で答える生徒達

## 春季球技大会

三月九日(火)、一〇日(水)に春季球技大会が行われました。新型コロナウイルスの感染拡大を受けて、昨年は全ての球技大会が中止となり一年半ぶりの開催となりました。両日とも天候にも恵まれ、感染症対策を十分にとりながら、グラウンドではフットサルとドッジボール、体育館でバスケットボールを行いました。生徒達の明るく生き生きとした姿は、不便や制約を強いられたこの一年間の苦勞を一気に吹き飛ばすかのように力強く、頼もしいものでした。



グラウンドで白熱するフットサルの一場面

## 卒業生を囲む会

三月一八日(水)一、二限に二年次を対象に卒業生を囲む会が行われました。39回生11名が来校し、大学生活や高校時代の勉強方法などをわかりやすく話してくれました。分科会では、理系は岡山大学、島根大学、北見工業大学に進学した卒業生が、国公立文系は香川大学医学部、兵庫教育大学に進学した卒業生が、私立文系は関西大学、甲南大学、大阪体育大学に進学した卒業生が、看護系は兵庫県立大学、関西福祉大学、神戸常盤大学短期大学部に進学した卒業生が、各自の経験を踏まえて話をしてくれました。



39回卒業生の話を熱心に聞く2年次生